



布土小だより



令和4年度 7月号
7月20日

布土小・四つの約束

1学期を終えて

今年は梅雨明け宣言が記録に残る程早く出されました。そして、その後の猛暑や水不足が心配されました。しかし、実際は水不足どころか梅雨のような日が何日も続いています。

1学期は昨年度中止した学習・行事（水泳指導、野外教育活動、田植え、授業参観等）もコロナ対策を取りながら行うことができました。これらは、保護者の方々、地域の方々のご理解とご協力がなくては実施できませんでした。ありがとうございました。今後もコロナの感染状況をみながら学習・行事を行ってまいります。引き続きご協力をお願いします。

1年生も学校生活に慣れ、どんどん成長しています。布土小の一員として立派に頑張っています。過日、書写(書き方)の授業に訪れた時のこと、この日の書写は水泳の授業を終えた直後の授業でした。授業の始めに担任の先生から「プールの後で疲れてるかもしれないけど、書写もがんばりますよ！」とエールが送られました。1年生は担任の言葉に励まされ、しっかりと書写の授業に取り組みました。授業後1人の男の子に、「がんばったね。眠くなかった？」と尋ねると、その男の子は笑顔で、「うん、眠たかったけどがんばった。」と返事が返ってきました。1年生の身体的成長だけでなく精神的成長を実感した瞬間でした。



* 租税教室(6年生) 6月21日(火)

講師の先生は身の回りにある物や、日頃の生活から具体的な例をあげて、6年生でも分かるように説明してくださいました。6年生からは「えっ！これが税金で。」と言った驚きの声があがっていました。



* 七夕集会(1年生、つつじ・さつき) 7月7日(木)

1年生では「七夕様」を歌ったり、ゲームをしたりしました。つつじ・さつきでは彦星と織り姫のお話の紙芝居を見たり、今年の願い事を発表したりしました。みんなの「願い事」が叶うとよいですね。



* 野外教育活動(5年生) 7月2日(土)・3日(日)

コロナウイルス感染拡大予防のため中止が続いていた野外教育活動ですが、今年は3年ぶりに実施することができました。途中、雨に降られることもありましたが、計画通り進めることができ、子どもたちの思い出に残る行事となりました。



* いきいきあいさつ運動・ふれあい歩行

7月4日(月)~8日(金)

7月4日(月)から一週間、布土小校区の各地で実施されました。今回は雨天の日もあり、大変でしたが、学区会の方々が傘をさして参加していただきました。子どもたちにとってあいさつをすると同時に地域の方々とのふれあう機会でもあります。今後も9月、11月、2月に予定しています。近くなりましたら、ご連絡します。保護者の方も是非参加してください。よろしくお願いします。



▲▼▲▼▲▼▲▼▲ 学区運動会について ▲▼▲▼▲▼▲▼▲

10月1日(土)に予定していた学区運動会ですが、今年度もコロナの感染拡大予防のため、布土小だけのスポーツ大会に変更します。それに伴い、競技内容や日程等も以下のように一部変更します。

- 日程 10月1日(土) 午前中開催(弁当不要)(雨天中止の時は3時間授業を行います。)
- 3日(月) 代休日(1日のスポーツ大会が中止でも代休日です)
- 5日(水) 予備日1(1日が中止だった時、1限~4限で実施)
- 7日(金) 予備日2(1日、5日両日中止だった時、1限~4限で実施)

8月・9月のおもな予定



- 8月10日(水)~16日(火) 学校閉校日
- 22日(月)~26日(金) ラジオ体操
- 27日(土) 全校出校日・除草作業

- 9月 1日(木) 始業式
- 3日(土) PTA運営委員会・委員会
- 5日(月) 学校公開日・学区合同避難訓練
- 13日(火) 社会見学(3年)
- 19日(月) 敬老の日
- 23日(金) 秋分の日

